



Kern: Baden-Württemberg wird zur digitalen Bildungs-Diaspora

Die heutige Meldung, Kultusministerin Eisenmann distanzieren sich jetzt davon, Informatikunterricht an allen Schulformen einzuführen, hat für **Dr. Timm Kern**, bildungspolitischer Sprecher der FDP, fatale Signalwirkung:

"Sollte es tatsächlich stimmen, dass künftig nur noch die Siebtklässler an Gymnasien Informatikunterricht erhalten, konterkariert das alle Zielsetzungen, die Grün-Schwarz immer propagiert hat. Von einem digitalen Bildungskonzept für unsere Jugend kann nicht länger gesprochen werden. Damit wird Baden-Württemberg endgültig zur digitalen Bildungs-Diaspora."